Llegó Lángara

El Diario Vasco, [1946-07-21].

A las 8 de la tarde, aproximadamente, del lunes llegó Lángara a Andoain en un coche matricula mejicana, acompañado del gran puntista placentino Arana. La emoción que ha producido a Isidro el retorno a su "txoko" ha sido paralela a la que su familia ha experimentado después de 10 largos años de ausencia.

Entre abrazos y apretones de manos ininterrumpidos, dentro ya de la Bodega, establecimiento de vinos propiedad de su hermano Jesús, nos facilitaron con singular complacencia cuantos detalles pudimos solicitar de su viaje. Lo realizaron a través de Nueva York, Terranova, Irlanda y Lisboa en avión. Lángara y Arana salieron de la capital mexicana con dos días de intervalo pero ambos han esperado en Lisboa el coche de un amigo que directamente y después de 4 pinchazos y haber pernoctado una noche en una carretera desierta, les ha conducido a Andoain pese al hándicap de un calor sofocante. Arana se dispone a volver a México después de una visita a su madre, enferma de algún cuidado, pues le retiene un contrato ventajosísimo en aquella capital. Lángara permanecerá un mes dándole al balón antes de desplazarse a Oviedo. Hemos preguntado al ex-internacional si Etxeberrieta será escenario de su entrenamiento y no ha titubeado en afirmar que tiene grandes deseos de que sea el viejo campo que pisó en sus primeros intentos de sacudir el redondo el que cuajado de amenazadores borceguíes reciba su patada inicial en España, si bien la circunstancia de que el terreno no esté cerrado puede dar lugar a espectáculos que por naturaleza le disgustan. El recuerdo que Isidro guarda de México es gratísimo y agradece de todo corazón cuantas manifestaciones de simpatía se han producido con motivo de su despedida en aquella capital, circunstancia ésta que le ha retenido dos días más de los que esperaba.

Como exponente del cariño con que se le ha recibido en su pueblo es la aglomeración que hasta bien entrada la madrugada se ha producido en su barrio. Un ramo de flores le fue entregado por el popular por tantos conceptos Pablo Alonso y que Lángara agradeció con visibles muestras de contento.